

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel



2 DE JUNIO: XÓCHITL: CONSTITUCIÓN, INSTITUCIONES, DIÁLOGO, PAZ, SEGURIDAD, DEMOCRACIA, JUSTICIA, CONTRAPESOS, CONCILIAR, LIBERTAD; CLAUDIA: ODIO, RENCOR, VENGANZA, SAQUEO, PILLAJE, CORRUPCIÓN, NAHLE, BARTLETT, AMILCAR, VIOLENCIA, DELINCUENCIA, DICTADURA...

Próximo miércoles, finalmente, termina el período de tres meses de campaña electoral, muy pocos, para una contienda presidencial.

Serán 72 horas, en las cuales, clase política del país, del oficialismo y de oposición, terminarán de lanzarse las últimas pedradas de guerra sucia, periodicazos, politiquería, politiporquería, fuego amigo, rumores, especulaciones, tuitazos, y todo lo que esté a su alcance, para defenestrar al adversario y debilitar sus aspiraciones a Presidencia de la República.

De Andrés Manuel López Obrador para abajo, éste, desde su foro mediático matinal desde el centro del poder -nada más 9 billones de pesos este año, el ejercerá o ya ejerció los que quiso, porque en septiembre se va-, aprovechará ese tiempo, para utilizar esa tribuna en su beneficio, limpiar su gobierno y su persona y despotricar a su adversaria.

Que no es otra que, la candidata a sucederlo en el Poder Ejecutivo Federal, que postuló la ciudadanía el año pasado, el PAN-PRI-PRD y que cuenta con el apoyo mayoritario de los sectores del país, Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz.

En las últimas horas para hacer campaña, el candidato-Presidente, buscará "posicionar" a su aspirante al poder y billete, la señora Claudia Sheinbaum Pardo, ex jefa del gobierno capitalino.

Ya utilizaron a la prensa "corrupta, conservadora", para publicar sondeo que, ofende el sentido común de los mexicanos, que abarrotan mítines, reuniones y manifestaciones que encabeza la abanderada presidencial de la oposición, como lo hicieron en los comicios mexiquenses el año pasado.

El Vox Populi, ya no se amedrenta con esa guerra sucia, porque ya saben que los poderes facticos, son esos, negocios, y sus dueños, empresarios que, antes que tener el espíritu de la información o la comunicación que millones de mexicanos reclaman, optan por sus pactos de facto.

El más reciente ejemplo, cuando hace 8 días, compareció ante un programa de televisión abierta, la señora Sheinbaum, y la reacción, ahí, en las redes sociales, la registró la empresa en los medios alternos del pueblo, ese medio que, en la década de los 80, presagió el periodista Miguel Ángel Granados Chapa, qepd, y que la tecnología, hizo realidad.

Desde allí, hay que decirlo y reconocerlo, millones de ciudadanos en todo el mundo, optan por su información y comunicación alterna y entierra con su desprecio a los medios escritos o electrónicos, que son presa fácil para cooptar o corromper, desde el poder en turno; o que optan por transmitir e informar, lo que sus intereses, exige.



Es difícil registrar las propuestas electorales de la candidata oficial a la Presidencia, porque desde que lanzó su frase, en el sentido de que va por “el segundo piso” de la “transformación”, denota que es lo mismo que su tutor y jefe, predica, impone, en su gobierno: virtual dictadura, la voluntad de un solo hombre; violencia, delincuencia, corrupción, abuso de poder, extorsiones, inflación, secuestros, feminicidios, desaparecidos, crímenes dolosos...

Falta de medicinas, estancias infantiles, escuelas de tiempo completo, inseguridad pública, ocurrencias, polarizar-confrontar los sectores del país...

¡Vamos, pues!, no tiene discurso propio, ni ideología de gobierno, que pertenezca a Claudia Sheinbaum Pardo, que no se la de política radical, de odio rencor, venganza, persecución, canibalismo o el discurso que denota: si no están conmigo, ¡acábenlos!

Y lo demostró en los debates presidenciales no que su adversaria del PAN-PRI-PRD, se muera o se acabe porque su contraria no la voltea a ver. ¡No!, porque con ese odio, rencor, va a gobernar la nación y con el hígado así, va a tratar a los ciudadanos, de igual o peor manera.

Si no tiene respeto por sus adversarios, menos tendrá para los mexicanos.

Sheinbaum, es la continuidad de la complicidad del saqueo, pillaje y corrupción y el alcahuete es Andrés Manuel López Obrador, cual acusó la candidata presidencial de la oposición.

Está el escandaloso y denigrante caso de los hijos del Presidente, y red familiar, que, la verdad, habla de vergonzantes actos de corrupción en los que se inmiscuyen, como el proyecto emblemático del régimen: Tren Maya.

Con Sheinbaum en la Presidencia, “transformará” la Constitución en un panfleto comunista, y terminará con lo que falta extinguir: contrapesos que aún existen, el INAI, Suprema Corte de Justicia de la Nación, Instituto Nacional Electoral y Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Y lo que le falta en el nivel medio superior y superior en materia de educación, “transformar” ley Orgánica de nuestra máxima casa de estudios, la Universidad Nacional Autónoma de México, el Colegio de Ciencias y Humanidades y las Prepas.

Y terminar con el nivel de excelencia estudiantil y académica en la UNAM.

Es decir, va derogar el examen de ingreso y esos honorables centros de preparación, servirán para que entren los activistas de Morena, ni siquiera del Consejo Estudiantil Universitario, y desde allí, comenzar la doctrina obradorista, “enterrar” el neoliberalismo e iniciar el nacimiento del comunismo, al peor estilo de sus “ideólogos”, Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum Pardo.

Ese es el plan de ellos si imponen a la señora Sheinbaum en la Presidencia.

Seguir con los abrazos y no balazos y lo que ello significa para el país y seguridad pública que reclaman millones de mexicanos. Además, la corrupción en proyectos del gobierno, pero ahora con los Imaz, Los Bejarano, Padierna, Batres, los Mario Delgado Carrillo, los Yeidckol, Nahle, Monreal...

No habrá medicinas en los hospitales, ni cirugías para los pacientes que lo requieran, cuando acudan a sus hospitales o clínicas familiares que les corresponda y la justicia, estará al mejor postor de la violencia, delincuencia: Morena y la señora Sheinbaum, tendrán jueces a modo.



Reiteramos lo que y anotamos en este espacio: Claudia Sheinbaum Pardo, es un peligro, un riesgo para el país, su Constitución, las instituciones que ellos no crearon y que surgieron de la Revolución, no de un ignorante en la Presidencia, la paz, la seguridad pública, Suprema Corte de Justicia en la Nación, el árbitro y juez electoral.

Amilcar Olán, los hijos del Presidente, los mil millones de Manuel Bartlett Díaz su patrimonio inmobiliario, la casa blanca de Norma Rocío Nahle García, la participación de su yerno en presuntos actos de enriquecimiento ilícito, explicable; la casa gris de un hijo del Presidente en Houston, Texas y otros abusos de poder y presunta corrupción que impactan en el general secretario de la Defensa, Luis Cresencio Sandoval González...

Y los que denuncia la periodista Anabel Hernández, en su libro, La Historia Secreta, en donde sobresalen nombres de los narcogobernadores de Tamaulipas y Sinaloa, Américo Villarreal Anaya y Rubén Rocha Moya, respectivamente, además, sale a relucir huachicol de Mario Delgado Carrillo.

En fin, presuntos, porque hasta ahora, con las pruebas periodísticas que hay, Carlos Loret de Mola y Anabel Hernández, la Fiscalía General de la República que preside Alejandro Gertz Manero, no deslinde responsabilidades.

Tiene la denuncia que presentó la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, Xóchitl Gálvez Ruiz, y no creemos que siquiera la vea, porque FGR, no es una Fiscalía autónoma del Ejecutivo, aunque legalmente se describa así.

Eso es Morena, Amlo y su candidata presidencial, Claudia Sheinbaum Pardo.

En la otra esquina del ring, está Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz, quien va por la pensión para nuestros adultos mayores a los 60 años, devolver pensiones del retiro, a los que tienen 70 años y no reclaman sus ahorros en las Afore, como fue ley que promovió Amlo-Morena en el Congreso y con sus votos así aprobaron el proyecto que es un virtual atraco a los trabajadores.

Acabar con los abrazos y no balazos y encarar la delincuencia con los órganos de seguridad a cargo del Estado, reforzar la autonomía en la SCJN, INAI, INE, TEPJF, CRE, y seguramente, los académicos e intelectuales de la UNAM, exigirán a la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, respeto a la autonomía de nuestra máxima casa de estudios.

Beca universal para todos los estudiantes del país, desde el nivel inicial hasta la escuela media superior, apoyo a madres solteras, tratamientos para pacientes con enfermedades crónico degenerativas, hospitales, empleo para los médicos mexicanos, no los activistas de Cuba que se disfrazan de médicos para adoctrinar a las comunidades rurales de México, cual acusó el senador del PAN, Julen Rementería del Puerto.

Construcción de casas, vida, verdad, no engañar más a los sectores del país ni a los mexicanos; justicia, libertad, democracia, seguridad para la población y el regreso de nuestras Fuerzas Armadas, a sus cuarteles.

Mucho es lo que tienen que perder en Morena, del Presidente para abajo, si llega al poder a quien le ponen piedras, muros, diques y toda clase de vallas para que Xóchitl Gálvez no salte de la candidatura a la Presidencia.

De cara al país, la senadora con licencia, adelantó que, en su gobierno, se investigarán todas las acusaciones y señalamientos de corrupción, a la clase política del régimen saliente que preside Andrés Manuel López Obrador.

Hoy, el ambiente político, "se mueve", por el apoyo popular que crece y crece a favor de la candidatura presidencial del PAN-PRI-PRD.

La verdad, miles de ciudadanos, imponen agenda social, de asistencia en los mítines de apoyo a Xóchitl Gálvez, en todas las plazas estatales y municipales, gobierne un alcalde o gobernador del PRI.



Ello, no se retrata en los tradicionales medios de prensa escrita, ¡no!

Esa movilización ciudadana de apoyo a la candidatura de Xóchitl, se registra en las redes sociales, en primeras planas, donde el Vox Populi, se expresa.

Como el apoyo que, ayer, recibió en Puebla, ¡en Chiapas!, Morelos, de no ser por lluvia que apresuró el mitin xochitlista con los morelenses, ¡hartos! de violencia y delincuencia que permea, desde que un futbolista los gobierna.

Hay que decirlo como es, evidente, contundente, repudio ciudadano al presidente López Obrador y su gobierno, por flagelos que señalamos líneas arriba, máxime, cuando emerge más y más información del huachicol en el que se involucra el nombre de Mario Delgado Carrillo, los gobernadores de Tamaulipas y Sinaloa.

¡Quién iba decir que, hace 6 años, Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum Pardo, terminarían con virulentos señalamientos del Vox Populi, en sus medios alternos de información y comunicación, redes sociales?

“¡#NarcoPresidente!” y “¡#NarcoCandidata!”.

¡Nédito! en nuestro sistema político, que a un Presidente que está por terminar su sexenio y un actor político femenino, Claudia Sheinbaum Pardo, candidato del partido oficial a la sucesión, el pueblo, los mexicanos y en el extranjero los nombres así, con esa connotación.

Que sus nombres, presuntamente, estén en los archiveros, en la memoria de los agentes de la seguridad nacional en los Estados Unidos, como presuntamente, el de Mario Delgado Carrillo, a quien delató un testigo protegido, Julio César Carmona Ángulo, hermano de Sergio, a quien le quitan la vida, paradójicamente en el municipio de NL, donde fue la tragedia en la campaña del candidato palero a la Presidencia, Jorge Álvarez Máynez.

Sergio, pierde la vida en una barbería, en el municipio de San Pedro Garza García, en el 2021, alcaldía en la que el pasado miércoles, hubo evento del abanderado presidencial del MC, colapsa el templete y deja 9 víctimas.

En este caso de corrupción de huachicol o gaschicol, como lo llamó Xóchitl Gálvez, se menciona el nombre del diputado federal, Erasmo González Robledo, de ciudad Madero, Tamaulipas y presidió en LXV Legislatura, comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, pero se dio de baja el 29 de febrero de este año, con esa responsabilidad y como integrante.

Y este fin de semana, aparece en primera plana de redes sociales, otro caso de un miembro del gabinete de Amlo: Miguel Torruco Marqués, cuyo padre, Miguel Torruco Garza, candidato de Morena, alcaldía Miguel Hidalgo, CDMX.

El funcionario no declaró bienes inmobiliarios, una casa, en San Antonio, Texas y que no reportó en su declaración patrimonial.

Los diputados federales del PAN, Santiago Torreblanca y María Elena Pérez-Jaen, se trasladaron a indagar el asunto hasta ese lugar y, desde allá, reportan a través de un video.

Cual titulamos esta columna en este modesto espacio, ahí están las dos opciones a elegir el próximo domingo, día de la elección presidencial, la candidata del PAN-PRI-PRD, Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz o Claudia Sheinbaum Pardo, de Morena-PT-Verde.

¡Cuidado!



EN EL CHACALEO

En final de sexenio, el club de fans, adoradores, amigos, correligionarios, camaradas del presidente Andrés Manuel López Obrador, que no reportan sus verdaderos bienes, se fortalece con más integrantes: Javier Jiménez Espriú, la senadora Olga Sánchez Cordero, el director en Comisión Federal de Electricidad, Manuel Bartlett Díaz, la zacatecana que quiere gobernar Veracruz, Norma Rocío Nahle García y ahora, Miguel Torruco Marqués, hay que decirlo, hijo de esa magnífica actriz, María Elena Marqués... Y Mario Delgado Carrillo, quien recientemente, en redes sociales, el Vox Populi lo sacó al balcón de la corrupción, con una casita, presuntamente, en Valle de Bravo... ¡Jajajajajajaja! Y nos tuvieron con el cuento de austeridad republicana, austeridad franciscana y terminó en suntuosidad vergonzante... Mientras el pueblo mexicano termina el sexenio con miserable austeridad y vergonzante pobreza, como brutal, criminal inflación... ¡Viva México! ¡Viva!... Por señalamientos que hacemos líneas arriba, violencia y delincuencia, en la prensa mundial noticia, no por sus proyectos del Aifa, Dos Bocas y Tren Maya... ¡Caramba! al político que hace 6 años, 30 millones de mexicanos confiaron el rumbo de este noble y hermoso país... ¡Y miren!, cómo termina... Apoyo moral y de paisanos, al actor, Eugenio Derbez, por su defensa y arenga que hace para ejercer el voto el próximo domingo y no equivocarse en lo que el ciudadano, desea para México los próximos 6 años... El actor, profesional, creativo y emprendedor, tiene el apoyo moral de millones de mexicanos, deseosos que, en el extranjero, levanten la voz por este noble pueblo mexicano, ¡hartos! de mentiras, engaños, violencia, delincuencia, carestía, extorsiones, inseguridad, abuso de poder, despilfarro de recursos... Autoridad moral, la tiene el afamado actor... Y contratar deuda, por casi 1 billón de pesos por año, toda vez que el presidente López Obrador la deja en aproximadamente 17 billones de pesos al terminar su gobierno en septiembre próximo... Recibió ese rubro en 10.5 bdp, cual, en tiempo y forma, acusan desde su programa sabatino nocturno, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez y el ex diputado federal del PT, LXI Legislatura, Mario Alberto Di Costanzo Armenta... En qué invertiría el Presidente, ahora sí que, billonarios recursos. ¿Eh?... De mucho significado, concentración que atrajo Xóchitl Gálvez Ruiz, durante los mítines de apoyo a su candidatura en Chiapas y Puebla... Emergen, ya, los votos ocultos como ella los llama o el voto de los indecisos, cual llaman los expertos en materia electoral... Lo que sea, pero los mexicanos, reiteramos, sí tienen sentido común... Primera hora de este lunes, en las primeras planas de redes sociales, se viralizan con la fortuna en dólares que invierte en paraísos fiscales, la señora candidata de Morena a la alcaldía de Iztapalapa, Clara Brugada Molina... Mientras los capitalinos de esa demarcación, en pobreza, sin agua, violencia, delincuencia... Inmoral, deleznable, esa riqueza mal habida, seguramente, de la señora Brugada... Con más de 2 y medio mdd en esos paraísos, cuántas patrullas alcanzará a comprar para ofrecer seguridad en Iztapalapa; cuántas calles podrá bachear con esos recursos. ¿Eh?... ¡Viva México! ¡Viva!... Presidenta en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, arenga que el próximo 2 de junio, es obligación de todos los ciudadanos en edad de votar, cumplir nuestra cita con las urnas, y con ello, asegurar que los procesos democráticos, sean los que el definan el rumbo del país... “Ejerciendo el derecho al voto, podremos lograr los cambios institucionales que nos permitan tener la sociedad que deseamos para nosotros y las futuras generaciones”, resalta la representante popular de NL... Próximo domingo, ilustra, 15 millones votarán por primera vez para Presidenta de la República, comicios que requieren instalar más de 170 mil casillas y más de 1 millón y medio de ciudadanos, serán funcionarios de esos centros de votación... Con dedicatoria al Instituto Nacional Electoral, **Marcela Guerra**, resalta: “esperamos que este 2 de junio, las autoridades electorales den certeza, bajo los principios que los rigen, de autonomía, imparcialidad e independencia, que garanticen la organización de la elección y la instalación, apertura puntual, funcionamiento y cierre de las casillas”... No soslaya su reclamo: que el sufragio se lleve en paz, sin obstáculos ni en las casillas ni en las calles, para que más de 98 millones de mexicanos, puedan ejercer su derecho al voto... “Como ciudadanos, debemos desempeñar en todo momento, un papel crítico y protagónico para seguir construyendo sociedades más democráticas, más tolerantes y más participativas”, puntualiza la diputada federal, presidenta en mesa directiva... ¡Que así sea!... “Ya tenemos a la Sheinbaum entre las cuerdas, ella se creía que eso era un trámite. ¡No, señores!, un trámite es en Venezuela; un trámite es en Cuba; un trámite es en Rusia; aquí, hay democracia, gracias a Dios. Aunque no les guste, su voto va a contar”, espetó a cientos de simpatizantes de su candidatura en Coatzacoalcos, Veracruz, Xóchitl Gálvez Ruiz... En el estado que lo tiene todo, Chiapas y Puebla, la candidata



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

0

27/05/2024

OPINIÒN

presidencial contó con la presencia de las dirigencias del PRI-PRD y su coordinador de campaña, Santiago Creel Miranda... En Zinacantan, fue tajante, ante cientos de chiapanecos: “voy a ser Presidenta, para escuchar, ¡jamás, para insultar!; voy a ser Presidenta, para unir, ¡jamás, para dividir!, un pueblo dividido, no sale adelante”... 2 a 6 años de prisión, quien genere riñas en estadios de futbol y quien ingrese a los recintos deportivos armas de fuego, prohibidas o explosivos, plantea el diputado federal del PAN, José Salvador Torres Vargas, para prevenir violencia en estadios de futbol. La reforma modifica artículo 154 en Ley General de Cultura Física y Deporte... ¡Ojalá!...

Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Visítanos!...
<https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)...
Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...